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会長挨拶

伊丹君、遠藤君、田中君、中本君、宮澤君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２１/３１　　 　　　６７．７０%　　　　２４/３１　　 　　７７．４０%

２６/３２　　 　　　８１．２５%　　　　　　　　  　　　　　３３名

幹事報告
幹事　服部光弥君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

髙橋大輔さん（藤川君のゲスト）

土屋和彦さん（田村君のゲスト）

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

５月２９日地区大会、矢岸パスト会長・石井和郎・服部幹

事参加有難うございました。オンライン参加していただい

た方もお疲れ様でした。

開催にあたり、ホスト役の静岡ロ－タリ－の皆様の気苦労

は計り知れない物があったと察します。コロナ渦の通常の

地区大会とは違った内容で時間短縮でリモ－トやビデオ

を多く使い予定通りで終了しました。

◦志田ガバナ－からはコロナによりロ－タリ－活動に多大

なダメ－ジを受けたが、クラブ活動の柔軟性・デジタル化

を進める機運を盛り上げる要因にもなった。

ＲＬＩオンライン開催など全国で注目を浴びる事が出来た

とも話してくれました。

◦ＲＩ理事長辰野様（東京西ロ－タリ－クラブ）

今年のＲＩ会長ホルガ－・クナ－ク様

「ロ－タリ－は機会の扉を開く」のスロ－ガンでありますロ－

タリ－に入会し、友との出会いがお互いの人生に新たな道

を開き、奉仕活動が自分と活動に関わるお相手の新たな

人生の道を開く事を表しているとの話をいただきました。

私個人としてはプログラムの内容が時間短縮によりちょっと

物足りないイメ－ジがありました。

話が変わって・・・

三島から世界救う発見

世界中で接種が進む新型コロナウイルスワクチンの開発

は、約５０年前の国立遺伝学研究所（三島市）による「発見

」が不可欠な役割を果たした。ワクチンに使われる「メッセ

ンジャ－（ｍ）ＲＮＡ」の特殊構造を世界で初めて解明し、

半世紀を経てコロナの抗体を体内で安定的に作り仕組み

①5月29日に開催された地区大会に参加いただいた矢

岸君・石井君大変お疲れさまでした。

②6月に入り本年度例会も本日を入れて残すところ4回と

なりました。予定通り開催する予定ですのでよろしくお願

いいたします。

６月４日　矢岸貞夫君
４月30日　土屋　巧君

会員誕生日

入会記念日

へとつながりﾀ-ﾄﾙﾊﾟｯｸ KP-27-15筋入り　100入「キャッ

プ」と呼ばれるその構造を解明した。

地元三島遺伝学研究所はすごい施設であることを再確

認した。



近頃伊豆の方言を、余り聞かなくなって来たかと思いき

や、年齢が流石に、75歳以上のお年寄りの、会話を聞いて

いると、その時の会話です、アンタ、ひゃー来た！と来まし

た、久しぶりに会った、お友達だと思いますが、懐かしい伊

豆の方言が耳に入って来ました。私の育った環境は、幼少

期の頃は、未だ方言がキツイ函南の、仁田です、ズラ、

ニャーら、おミャー、にゃにゃ言葉は、定番ですよ、器のヒビ

は、エミが入っていると、表現しますし、物を載せろとは、け

けろなど、今では余り聞かなくなった方言ですね、簡単に、

私達は、馬鹿を頭に入れて、何でも馬鹿何やってんだと、

馬鹿を使いますよね、此の馬鹿の使い方には、段階があっ

て、馬鹿の上は、馬鹿っちよ、更に上があって、三段目

は、スバカッチョと表現します、如何ですか、未だ、未だ方

言が多数ありますが、この辺でお別れいたします、ご清聴

有難うございました。

第１１回理事会報告
日　時　令和3年6月4日（金）19：30～20：00 

場　所　呉竹     

出席者　加藤、山田、米山、小林、大庭、大村、藤川、

　　　　　　仲原、篠木、原、服部、オブザーバー杉山  

＊会長あいさつ    

今年度最後の理事会になりますのでよろしくお願いします。  

議　事     

①次年度基本概要の発表を6月18日（金）に予定  

②プログラム変更の件    

　6月18日（金）　次年度基本概要を発表   

③事務局旧アドレスは廃止の件 

　office@seseragi-mishima-rc.gr.jp    

　変更　☞
　kawasemi2020@seseragi-mishima-rc.gr.jp   

④退会届の件    

　宮澤正昭　君　田中錦城　君   

　中本豊晃　君　渡邊裕介　君   

　　　　　　　　　　　4名の退会届を受理   

⑤新入会員の件    

　土屋　和彦　様    

　高橋　大輔　様　　次回と次々回で承認予定  

⑥米山記念館５０周年寄付の件   

　　1人　10000円の寄付で承認   

⑦米山記念会合同奉仕事業決算の件   

　職業奉仕委員会　予算から捻出する   

⑧次年度年会費の件    

　米山年度、前期会費を　1万円減額の　１２万円とする。  

報告事項     

①家族会（さよなら例会）の件   

6月25日（金）最後の例会日に食事、アルコールを提供し

簡単ですが「さよなら例会を実施」   

②会長幹事会報告    

合同事務所移転等に向けて協議中   

③RLI　DL承認の件    

地区ガバナーより依頼あり、仲原実圭　君をディスカッショ

ンリダーに承認    

     

     

    

     

     

     

   

石井司人君

田村康晃君方言漫談

岡良森君：5/28、次女の優子が無事プラザで結婚式を行

うことができました。2度の延期を経ての挙式です。バージ

ンロードのエスコート、滞りなくできました。

矢岸貞夫君：本日72歳になりました。スマイルします。

仲原実圭君：ゴルフ年間チャンピオンになりました。スマイ

ルします。

山口辰哉君：ずーっとゴルフもできないし何かほかにする

ことは、と思い、昔の真空管アンプをオーバーホールして

みました。ほぼ半世紀前に買ったラックスマンのプリとメイ

ンアンプがよみがえりました。楽しんでいます。

鈴木俊也君：藤川さん、ゴルフの練習してますか？

田村康晃君：小林さん、ゴルフの練習してますか？

藤川智徳君：本日のゲスト、土屋和彦君、髙橋大輔君、よ

うこそいらっしゃいました。今後とも宜しくお願い致します！

石井司人君：久しぶりの卓話です。よろしくお願いします。

髙村勝則君：スマイルさせていただきます。

中山和雄君：先日三島中央自動車学校にて高齢者講習

を行って来ましたのでスマイルします。

加藤正幸君：セールのお知らせです。パッケージプラザカ

トウでは、6/8（火）～12（土）までビッグセールを開催いたし

ます。ぜひご利用ください。店舗へ来れないようでしたら配

達もいたします。よろしく！

石井和郎：本日ムシの日です。スマイルします。

小島真君：いつもありがとうございます。感謝。

山本良一君：加藤会長・服部幹事年度も残り1か月となり

ました。新型コロナの中、1年間コロナに負けることなく、せ

せらぎ三島RCを迷う事なく引っ張っていただき感謝いたし

ます。あと1か月です。楽しんでください。

杉山順一君：沢山のスマイルありがとうございました。合計

36000円でした。

スマイルボックス卓話


